

Penyelenggara : Pusat konsultasi Masyarakat asing Kochi (Kocoforre)

Disponsori bersama : Kota Nankoku.



Pusat Konsultasi Masyarakat Asing Kochi

GRATIS
kerahasiaan
yang ketat

Konsultasi langsung di tempat

Minggu, 10 Desember 2023, (Tahun 5 Reiwa)

Tempat : Pusat Pertukaran Komunitas Kota Nankoku MIARE!
(2117 Oosonekou, Kota Nankoku)

Audiens

Orang asing, orang yang dinaturalisasi, untuk Perusahaan yang ada di Prefektur Kochi, Pegawai pemerintah daerah ,orang jepang yang berurusan dengan orang asing,dll.

[waktu konsultasi : 40 menit-an per kelompok]

Konsultasi mengenai status kependudukan

■Staff konsultan: Biro Imigrasi dan Pos Pemeriksaan Imigrasi Takamatsu.

■Contoh Konsultasi : Memperkerjakan orang asing dan status kependudukan, Perubahan status kependudukan, memperbarui pekerja keterampilan, visa permanent, kegiatan diluar status tinggal , membawa keluarga yang ada diluar negeri dll.

Konsultasi kehidupan untuk orang asing

■Staff Konsultan : Kocoforre.

■Contoh Konsultasi : Belajar bahasa Jepang, Asuransi Sosial ▪ uang pensiunan, pajak, penanganan medis, pendidikan, pernikahan ▪ Perceraian, lahiran anak ▪ mengurus anak, pencegahan bencana ▪ bencana, perumahan, SIM Kendaraan, Pertukaran budaya Internasional,dll.

« Cara Pendaftaran »

Pendaftaran Via (Google form), dan Seteah mengisi Formulir pendaftaran di sisi sebaliknya, kirimkan melalui email, fax, pos, atau bawa langsung paling lambat hari Kamis, 7 Desember.

Pendaftaran lewat Google form.



Pusat Konsultasi Masyarakat Asing Kochi (Kocoforre)

Kochi Consultation Center for Foreign Residents

☎ 780-0870

Kota Kochi, Honmachi 4-1-37 Gedung Marunouchi 1F

Tel: 088-821-6440

Fax: 088-821-6441

E-mail :consultation@kccfr.jp

Senin – Sabtu 9:00-17:00



Formulir pendaftaran

Pusat Konsultasi Masyarakat Asing Kochi (Kocoforre)

Konsultasi langsung di tempat
Minggu, 10 Desember 2023

Pusat pertukaran komunitas kota Nankoku MIARE!
(2117, Oosonekou, Kota Nankoku, Prefektur Kochi)

- Konsultasi mengenai status kependudukan – perlu reservasi
- Konsultasi tentang kehidupan sehari hari hanya diisi oleh orang yang ingin reservasi .

【Batas waktu pendaftaran : kamis, 7 Desember】

Silahkan isi tentang hal yang ingin dikonsultasikan pada hari yang ditentukan	Silahkan isi <input type="radio"/> pada waktu konsultasi yang diinginkan	
	<input type="checkbox"/>	10:00~10:40
	<input type="checkbox"/>	10:50~11:30
	<input type="checkbox"/>	11:40~12:20
	<input type="checkbox"/>	13:20~14:00
	<input type="checkbox"/>	14:10~14:50
	<input type="checkbox"/>	15:00~15:40
	<input type="checkbox"/>	Bisa kapanpun

※Untuk konsultasi apa pun, jika Anda telah membuat reservasi, kami akan mengonfirmasi isi konsultasi Anda dan menghubungi Anda mengenai waktu dan detail lainnya di kemudian hari.

※Pada prinsipnya, reservasi akan dilakukan berdasarkan siapa yang datang lebih dulu. Tergantung pada isi pertanyaan Anda, kami mungkin merujuk Anda ke institusi lain.

<Pribadi>

Nama		
Alamat		
Status kependudukan	※orang jepang tidak perlu mengisi	
Bahasa	•Bahasa Jepang •English •Mandarin •Lainnya () *Saat berkonsultasi dalam bahasa asing, kami dapat menggunakan layanan penerjemahan melalui telepon (gratis).	
Telpon & email	tel:	email:

<alamat perusahaan, organisasi,dll>

Nama perusahaan		
Jenis perusahaan		
Alamat		
Nama yang berkonsultasi		
No telp • Alamat email	tel:	email:

■ Pada hari tersebut, anda bisa menggunakan lahan parkir. Tetapi Kami tidak bertanggung jawab atas kecelakaan maupun pencurian yang anda alami.

Saat konsultasi harap pakai masker

*Data di atas akan kami jaga dan hanya digunakan untuk konsultasi di periode ini. Kami tidak akan menginformasikannya pada pihak ketiga.